



🏠 Gebäude Kapelle auf der Hinteregger Alm

Errichtet Lage

1982 | Hinteregger Alm

Über Initiative von Kurt Freiberger und Herbert Pirkmann von der Freiwilligen Feuerwehr Liezen wurde 1982 auf der Hinteregger Alm eine Almkapelle errichtet. Durch eine Spendenaktion der Feuerwehr wurden die finanziellen Mittel aufgebracht. Der Plan für die Kapelle stammte von dem bei der Stadtgemeinde beschäftigten Zimmermann Otto Seebacher, der die Kapelle mit Genehmigung der Stadtgemeinde auch im Städtischen Bauhof anfertigte. Das Fundament wurde von Johann Liegl und Anton Glanzer vorbereitet. Das schmiedeeiserne Tor stammte vom Admonter Schmied Franz Gasteiner und das Marienbild vom Liezener Künstler Manfred Fasching. Eingeweiht wurde die Kapelle beim traditionellen Almfest auf der Hinteregger Alm am 15. August 1982.

Bau der Kapelle

📅 1982

Im Jahr 1982 errichtete die Stadtfeuerwehr Liezen gemeinsam mit der Stadtgemeinde und der Almgenossenschaft auf der Hintereggeralm eine Kapelle.

Foto: Stadtnachrichten 50. Folge September 1982



Quelle: Stadtnachrichten

👤 Verfasser: Mag. Helmut Kollau

📅 Letzte Überarbeitung: 04.12.2019